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ОРГАН А Н ГА Р С КО ГО  ГО РО ДСКО ГО  КО М И ТЕТА КПСС И ГОРО ДСКО ГО СОВЕТА Н АРО ДН Ы Х Д Е П УТ А ТО В

Н австречу XIX В сесою зн ой  партийной конф еренции
а:

Н О В Ы Х  У С Л О В И Я Х
Выступая на одном из последних плену

мов Центрального райкома партии, работ
ник объединения «Ангарскнефтеоргсинтез» 
А. П. Буркин откровенно поделился свои
ми мыслями:

— Я избираюсь членом райкома в тре
тий раз. И вот что заметил: в работе ап
парата в последнее время исчезла заорга- 
низованность. Раньше, если выступаешь то 
предварительно текст просматривался ин
структором райкома или членом партко- 
миссии. Мне это страшно не нравилось. Ес
ли я коммунист мне доверие оказали, 
значит, я могу высказывать свою пози
цию, любую точку зрения. А если скажу 
что-то неправильно товарищи поправят, 
укажут, в чем мои ошибки. Сейчас я выс
тупаю — никто меня не готовил, никаких 
наметок, о чем говорить не давали. Мне 
это очень нравится как рабочему челове
ку.

А вывод был такой: если рассматривать 
работу райкома партии с высоты требова
ний XXVII съезда КПСС, последующих 
пленумов ЦК, то т. Буркин занял принци
пиально правильную позицию.

Съезд указал партийным комитетам ма
гистральные направления перестройки. 
Одно из них — перенесение центра всей 
работы • первичные парторганизации.

Для этого в райкомах и горкоме партии 
нашего города пересмотрен регламент 
работы. Каждый сотрудник аппарата изме

нил распорядок своего рабочего дня. Пла
нирование строится с учетом двух-трех 
дней в неделю пребывания в первичных 
организациях.

Партийные работники чаще стали посе
щать партсобрания в цеховых и первичных 
организациях в течение квартала— до 500.

Ведется учет времени, затраченного на 
работу в первичной парторганизации каж 
дым сотрудником.

В две раза сократилось количество воп
росов, выносимых на заседания бюро. 
Практикуются выездные заседания непос
редственно в трудовых коллективах

В райкомах партии внедряется метод 
«сквозного» инструктора. Суть его в том 
что за каждым инструктором закрепляется 
определенная группа предприятий, органи
заций и учреждений.

Раньше в одной парторганизации были 
три (Инструктора, каждый курировал свое 
направление работы. И нередко они дуб
лировали друг друга. Теперь одним сот
рудником изучаются все направления дея
тельности коллекива, оказывается практи
ческая помощь низовому активу в устра
нении недостатков.

На том же пленуме райкома партии о 
котором в начале упоминалось, выступило 
около двадцати человек, случай небыва
лый. И что еще примечательно ни один

не читал, как в прежние времена, по бу
мажке.

Почему люди так потянулись к трибуне? 
Об этом хорошо сказал тогда же рабочий 
стройки М. X. Божко:

— Я стеснялся сперва. Думаю, в плане 
нет моего выступления. Но раз у нас се
годня такой откровенный разговор пошел, 
я тоже хочу поделиться своим мнением.

Именно коллективный обмен мнениями 
помогает партийным комитетам искать и 
находить оптимальные формы работы. Ре
альная практика, общий настрой людей 
работать лучше помогают находить ответ 
на вопрос «А как конкретно воплотить в 
дело?».

На этом пути сделано уже немало по 
вселА направлениям внутрипартийной рабо
ты — развитие демократии и гласности, 
улучшение качественного состава рядов 
парторганизаций, повышение дисциплины 
и ответственности коммунистов, работа с 
кадрами и их резервом на выдвижение, 
контроль и проверке принимаемых реше. 
ний и т. д.

Но сделать предстоит гораздо больше. 
В преддверии XIX Всесоюзной партконфе 
ренции, оглядываясь на пройденный пос 
ле съезда путь, это видишь особенно яс
но. И, как было подчеркнуто на январс
ком Пленуме ЦК КПСС, успех перестрой
ки зависит именно от партийных комите
тов

На службу 
ратную

призывников В. С. Столыпина 
и Галина, провожающая нынче 
в армию любимого

— Будьте достойны ветера
нов войны, — говорит Столы
пина от имени матерей свое
му сыну и его друзьям-при- 
зывникам.

Во Дворце культуры «Современник» проведены 
проводы в Советскую Армию призывников Юго- 
Западного района.

В зале — представители 
партийных, комсомольских и 
общественных организаций 
района, призывники, воины- 
интернационалисты ветераны 
войны и труда, молодежь.

Секретарь райкома КПСС 
В. И. Гусевский обратился к 
призывникам;

— вам скоро в строй за
щитников Родины. Гордитесь
этим званием, свято выпол
няйте свой долг Доброй вам 
службы, парни!

С развернутым военно-мор
ским флагом в зал входят 
школьники: приветствуют при
зывников члены клуба «Юный 
моряк» Белые форменки, си
ние воротнички, бескозырки с 
золотой надписью «Ангарск.
Ю ный моряк» заполнили про
ходы и сцену. Ребята поют, 
читают стихи, пляшут «Яблоч
ко».

Военком А. И Росинский
говорит- что ангарчане служат 
во многих частях Советской 
Армии, о них идет добрая 
слава, и призвал быть достой
ными этой славы, укреплять 
ее служить честно

Служба в армии — закалка 
му*кского характера

втстулаю т мама одного из

— Служите, ребята, мы 
вас подождем! — от имени 
подруг вторит матери Галя 

Собравшиеся приветствова
ли призывников грозовых лет 
войны, сегодняшних ветера
нов

На сцене воины - интерна
ционалисты, выполнявшие во
инский долг в Афганистане. 
Их — пятнадцать. Бравые, 
крепкие ребята- знающие це
ну дружбы, нюхавшие поро
ха. побывавшие под взрывами 
снарядов От их имени в на
путствием к призывникам об
ратился Сергей Антонюк.

Воин - интернационалист Вя
чеслав Некрасов, аккомпани- 
руя на гитаре, исполнил пес
ни о советских воинах-афган- 
цах, о их дружбе и мужестве 

Затем выступили участники 
самодеятельности дворца с 
«юморными» сценками «На 
призывном пункте» и «Прово
ды в армию».

На сцене ребятишки с воз
душными шарами, а в зале 
флаги союзных республик — 
как символ единства народов 
нашей страны.

А. ГОРДИЕНКО, 
ветеран войны и труда.

К  сведению депутатов 
Юго-Западного районного 

Совета народных депутатов
7 июня 1988 года созывается пятая сессия Ю го-Западного 

районного Совета народных депутатов в зале заседаний 
Ю го-Западного исполкома в 11.30.

П О В Е С Т К А  Д Н Я

— о работе руководства и общественных формирований 
электромеханического завода по социальному развитию за
вода.

— информация о выполнении Закона СССР «О статусе на
родных депутатов в СССР» депутатом Ивлевым В. А.

— отчет о работе депутатской группы № 2.
Заседание партийной группы в 11.00.

И З В Е Щ Е Н И Е
26 мая 1988 года в 18.30 в здании Ю го-Западного РК КПСС 

состоится пленум Ю го-Западного РК ВЛКСМ В повестке 

пленума решение организационных вопросов.

На пленум приглашаются секретари комсомольских ор

ганизаций района.

Вниманию ангарчан!

22 мая с 9 до 12 часов прием трудящихся в го

родском комитете КПСС будет вести В. Н. Мер. 

кушеь, зав. отделом административных и торгово

финансовых органов

ТАШКЕНТ Сев кенафа за 
вершили хозяйства области — 
единственной в стране зоны 
возделвшания этой лубяной 
культуре!. В нвтеш нем году 
земледельцы намерены полу
чить 250 тысяч тонн ценного 
технического сырья, которое 
находит широкое применение 
во многих отраслях промвпи 
ленности

МИНСК. Не требуют ухода и 
смазки узлы и детали машин 
из углепластиков, разработан
ных учеными Института общей 
и неорганической химии Ака
демии наук БССР и Д непро
петровского сельскохозяйст
венного института. Углепласти
ки обладают повышенной про
чностью и износостойкостью, 
не горючи, что очень важно 
для узлов трения, сильно 
разогревающихся во время 
работы. Подшипники из новых 
материалов уже проходят ис
пытания на комбайнах «Дон- 
1500», «Нива», «Колос», маши
нах для уборки свеклы, ку ку 
рузы.

ПО СТРАНЕ

АРХАНГЕЛЬСК- Караван
плотов, расцвеченных кума- 
чем флагов и транспарантов, 
отправился вниз по Северной 
Двине от Запани Пянда. Ком
сомольско-молодежные брига 
ды Двиноважской сплавконто- 
ры уложили в него 25 тысяч 
кубометров отборной древе
сины, заготовленной сверх 
плана Это достижение лесо
рубы и сплавщики посвятили 
XIX Всесоюзной партконфе
ренции и 70-летию Ленинского 
комсомола Древесина будет 
передана молодв(м рабочим 
л е соп и л ьнв 1Х предприятий А р 
хангельска, которВ1е подхва
тят эстафету ударного труда.

ПЯРНУ (Эстонская ССР). Ры
баки колхоза «Пярну Калур» 
опустили на дно Рижского за
лива первую партию «гнезд», 
сооруженных из веток м ож 
жевельника и старых сетей. 
Предназначены они для суда
ка. Во время шторма икринки 
этой рыбы часто гибнут, их 
заносит илом Ихтиологи ус
тановили, что судак охотно 
мечет икру в «гнезда», кото
рым не страшны волны. Пос
ле нереста икринки перено
сят в так называемые туман
ные камеры, где они разви
ваются дальше. В пластмассо 
вых ваннах будут вскоре пла
вать свыше двух миллионов 
мальков судака.

ВЛАДИВОСТОК. Статус «се
мейного» получил крупней
ший в Приморье дом отдыха 
«Тихоокеанский» Жителей
края теперь меньше будут 
волновать проблемы совмест
ного отдтха взрослых и де
тей. Здесь есть для этого все 
необходимое: уютные номера, 
прекрасная столовая, Дворец 
культуры. А для малвшей 
оборудованы игровые комна
ты, площадки на свежем воз
духе. В перспективе — от
крытие музыкального детско
го салона, видвотеки



8 апреле 1945 года на од
ном из заводоэ, ставшем впо
следствии опытным (располо
жен близ города Калинина), 
была создана группа в 12 че
ловек. 25 мая 1945 года она 
•была направлена на отгрузку 
оборудования на строящиеся 
заводы в Черногорск Хакас
ской автономной области и на 
станцию Китой.

Летом 1946 года судьба 
столкнула меня с Алексеем 
Михайловичем Бурдой кото
рого вправе можно назвать 
крестным отцом комбината.

В 1948 году отделом глав
ного управления искусственно
го жидкого топлива с группой 
сослуживцев меня направили в 
командировку на производст
венную практику на действую
щий завод

Здесь познакомился и сдру
жился со многими товарища
ми, впоследствии пускавшими 
наш комбинат

Со студенческой скамьи 
прибыли на производствен

ную практику семьи М орозо
вых (М. А Морозова долгое 
время трудилась на заводе 
гидрирования и ныне работа
ющий директором этого заво
да В. Ф. Морозов), Пахомовых 
(А. С. Пахомов работал снача
ла в отделе кадров, затем на 
жидкой фазе гидрирования) 
вместе с семьями Михайлов
ских, Гладышевых, Чихачевых, 
Ю Завулонова, Э. Зеликман.

Мы. рабочие А. И. Кол
паков, J1 Ф. Левин, И. Норов 
и автор этих строк, прорабо
тавшие по 30— 35 лет в объе
динении, постигали науку тру
да Руководил практикой В Д. 
Новиков, впоследствии рабо
тавший на заводе гидрирова
ния.

По окончании практики од
ни были направлены на строи
тельство комбината, другие 
трудились в Макарьеве. Меня 
с группой молодых ребят 
направили на Абаканскую ба
зу временного хранения обо
рудования.

Вновь там встретился с А. М. 
Бурдой. Он был начальником 
базы

Снова — консервация, ре
монт, отгрузка в основном 
сюда, на Китой-Комбинатскую. 
И снова родное высокое дав
ление; колонны, теплообмен
ники, сепараторы, ребристые 
трубы.

Из Соцгородка (так назы
вался тогда Ангарск) приезжа
ли в командировку за обору
дованием знакомые. В один 
из дней прибыл А. С. Пахо
мов, предложил: «Нечего про
зябать на базе, едем на ком
бинат» 24 июня 1952 года я 
сошел с поезда на платформе 
«1804 км» (теперь станция 
Майск).

Определили на завод гидри
рования, в цех 41. Первое за
дание получил: разыскать м о
стовой кран на базе КБО, от
грузить в цех. Прихожу на ба
зу, быстро нашел, потому что 
на кран-балке сохранились 
мои инициалы.

Чтобы выполнить задание, 
необходимо было заполучить 
платформы. Захожу в управ
ление КБО и снова встреча с 
Бурдой. Оказывается, его на
значили начальником Китой-

ской базы оборудования До 
этого он был главным инже
нером Китойского ремонтно
восстановительного завода 
Ремонт, восстановление, ком 
плектация прошли через его 
руки. Первый его вопрос: не 
пожелаю ли работать на ба
зе? Решил остаться в цехе. 
Получил вагоны и отгрузку 
оборудования на стройпло
щадку. В дальнейшем Алексей 
Михайлович Бурда много по
могал по доставке оборудо
вания в цех. Алексей Михай
лович трудится и сейчас в си
стеме объединения замести
телем начальника УКСа.

К загрузке катализатора 
приступил в октябре 1954 го
да. Персонал цеха — опера
торы, механическая служба. 
Руководил Г. В Коваленко. 
Обкатка, пуск объектов пер
вой очереди — эпизоды из 
жизни цехов комбината.

Первым директором завода 
гидрирования был Соскинд 
Потом — В. М. Нияжев, И. Г 
Мальцев, Б. А Блудов В Ф. 
Морозов. Из начальников це
хов помню Корнеева, Г. Ф

Коваленко, А. Н. Киселева, И 
Козырева, А. Житова, В. Ку
зина, Б Аверьянова.

Комбинат вырос в большой 
гигант нефтехимической про
мышленности Сибири/ Прошло 
35 лет возраст уже подходя
щий Ну, а мы вышли в разряд 
ветеранов. И судьба многих 
перечисленных товарищей
сложилась по-разному.

А. С. Пахомов работает в 
министерстве, многие ушли на 
заслуженный отдыха Уехали из 
Ангарска В. Д Новиков, П. В. 
Михайловский, Н. Ф. Глады
шев

Всегда в дни празднеств 
встречаясь с товарищами по 
ТРУДУ» вспоминаем и переби
раем в памяти дни молодости, 
когда мы, полные сил и на
дежд строили, пускали объ
екты на комбинате.

Горжусь, что был в рядах 
первостроителей, вправе счи
тать себя родившимся вместе 
с комбинатом.

Иван КУЗОВКОВ» 
бывший работник завода 

гидрирования.

Сегодня мало кто и вспом
нит день, когда после объяв
ления по городскому радио 
выключили холодную, а потом 
и горячую воду 4yib более 
суток горожане не пользова
лись полным набором быто
вых удобств.

Тем не менее необходимо 
вернуться к происшествию, 
чтобы вспомнить обстоятель
ства и сделать кое-какие вы
воды.

людьми. Одни говорили о 
том происшествии как об 
обыденном, привычном деле, 
другие преподносили как 
сводку боевых действий, а 
третьи штрихами, осторожно, 
будто не желали делиться ка
кой-то страшной тайной. Не 
надо делать «тайны» из про
исшедшего. Ведь без обстоя
тельного разбора вопроса не 
решить.

В последние дни апреля о

500, который пролегал рядом. 
Искать разрывы на трубопро
воде с помощью проволочки 
уже не надо было. На этом 
месте разлилось озеро, исто
чавшее неприятный запашок 
Нерукотворный водоем труд
но было не заметить, поэтому 
об «аварии» стало известно.

Приехавшие представители 
горкома партии, горисполко
ма нашли положение чрезвы-

■

льзовался водой, хотя и в ог
раниченном количестве. Не
смотря на то, что поступле
ние воды в канализационный 
коллектор здорово тормози
ло работы, нашли в штабе, что 
отключать город нельзя Нель
зя было обезвоживать дет
ские сады, школы, больницы 
Поэтому и решено было — в 
этой ситуации наверное, един
ственно правильная мера —

Выход из строя главного 
канализационного коллектора 
300 то есть трубы диаметром 
800 миллиметров, язык не по
ворачивается назвать авари
ей Коллектор был старый. 
Срок службы его иссяк десять 
лет назад. Стенки десятимил
лиметровых труб истерлись и 
в пять раз стали тоньше (это 
в лучшем случае). К сожале
нию, служба, эксплуатирую
щая канализационную систе
му, не имеет того оборудо
вания, которое удалось по
смотреть в проспектах какой- 
то западногерманской фирмы 
Говорят, есть оно в Москве. 
Но то в Москве! А у нас 
стенки трубы изнутри прощу
паны пальцами начальника це
ха ПУВ<КХ. Оттого и сомнева
емся в остаточной толщине 
старой трубы.

'Так вот, происшествие вы
било из привычного русла 
течение дел некоторых на
чальников и руководителей 
а потом и целые коллективы 
участков и управлений'

Одни находились денно и 
нощно на месте ликвидации 
порыва трубы потому, что на
до п/ютить долги, накоплен
ные за многие годы, другие 
т®м были по долгу службы. 
Но все они находились там, 
чтобы происшествие не пре
кратилось в аварию с не
приятными последствиями.

8 ходе ознакомления с си
туацией встречался с разными

выходе из строя коллектора 
было известно в диспетчер
ской управления водоканали- 
зационного хозяйства. На ме
сто выехали и нашли,,. Кстати, 
находят подобные утечки 
жидкости способом, извест
ным еще нашим далеким 
предкам Помните, с помо
щью лозь в безводных 
краях находят живительный 
источник, наверное и Фильм 
видели об этом. Таким же 
методом, толь'ко не лоза в ру
ках у ремонтника, а медная 
проволоки иш.ут место разры
ва трубы. Научно техниче
ский прогресс и сюда не до
шел

При помощи медной про
волочки и нашли раздавлен
ный напором стоков участок. 
Он оказался между камерами 
№ 9 и № 11 на коллекторе 
от главмои канализационной 
станции до очистных с<эоруже- 
ний п-о «Ангарскнефтеоргсин- 
тез».

Не подозревая об истинных ч 
масштабах случившегося, дис
петчеры не оповестили даже 
главного инженера ПУВКХ 
В. Г. Бланкова (начальник уп
равления был в больнице). И 
он оставался в неведении до 
вторника, т. е. лишь через 
два дня узнал. А ремонтники 
решили, что локализовали ло- 
рыв, закрыв задвижки, и спо
койно ждали праздника •

Оказалось, что заглушки не 
держат воду. Потом откры
лось, что разорвало в не
скольких местах коллектор

чайным. Срочно на ликвида
цию сбоя были направлены 
людские и моторизованные 
ресурсы СМУ-7, СМУ-4 Был 
создан штаб во главе с за
местителем председателя
горисполкома Ю. А. Зиновье- 
евгм.

Под водой скрылось место 
разрыва, поэтому решено во
зводить дамбу, чтобы отсечь 
залитый дефектный участок, 
откачать воду и починить 
его Все это было сделано. И 
на следующий день, добрав
шись до трубы, начали свар
ку. Одним словом, заштопали 
дыру на коллекторе 800.

Кое-кто уже вытирал пот 
со лба с чувством исполнен
ного долга. Однако, открыв 
задвижки, все стали с ужасом 
наблюдать, что котлован, на 
дне которого лежал зала
танный участок трубы, быстро 
заполняется водой. Переклю
чение стоков, а соседний ше
стисотмиллиметровый кол
лектор тоже не дало резуль
тата. Вода текла рекой. Как 
потом .объясняли работники 
водоканала, они столкнулись 
с эффектом эжекции, т е за- 
аоздушиванием сетей Воде 
некуда было идти, кроме как 
буравить дыры в отощавшем 
трубопроводе. Воздушная про
бка прочно заблокировала сто
ки в трубах.

Говорят, что когда подклю
чили аварийно-сбросной тру
бопровод, из него 40 минут 
пузырился возДух. Город по

сделать сброс в заболочен
ную пойму Китоя Вот для 
этого и понадобилась труба 
аварийного сброса.

Город уже ничего не чув
ствовал из-за разрыва главно
го канализационного коллек
тора. А место происшествия 
напоминало разворачивающу
юся стройку. Около 5 тысяч 
кубометров песка привезли 
из карьера. Экскаваторы чер
пали песок, и совсем рядом 
с трубой сварщики из СМУ-4 
под управлением главного ин
женера С. И Суворова со
стыковывали концы будущего 
обводного участка. Работы 
шли круглосуточно. Одновре- 

■ менно работники АНХРС мон
тировали аварийный коллек- 
тор.

1 мая, когда большинство 
горожан с праздничным на
строением шагали в колон
нах демонстрантов, работы 
шли еще вовсю. Предстоял 
монтаж обводного трубопро
вода с проходом под желез
нодорожными путями...

Предварительные данные о 
затраченных средствах не кру
жат голову и не вызывают 
вздох сожаления. Они малы 
по сравнению с той суммой, 
которую надо затратить для 
капитального ремонта всего 
городского водокаиалиэацион- 
ного трубопровода.

Он дошел до ручки. На 
том самом коллекторе 500 
долго не могли залатать ды

ры, потому, что не к чему 
было привариваться, до того 
стерлись когда-то толстостен
ные трубы. Это происшествие 
— еще одно грозное преду
преждение. Надо менять тру
бопровод!

В 1984 году была предава- 
рийная ситуация и на главной 
насосной станции. Если уж 
там случится беда то вряд ли 
все обойдется. Впрочем, не 
только здесь прореха на 500- 
километровом участке город
ского водоканализационного 
хозяйства Забор воды для го
рода идет по временно про
ложенному трубопроводу. Он 
лежит на земле в зоне силь
ных блуждающих токов, что 
способствует интенсивной
электрохимической коррозии. 
Нужны чугунные трубы, их 
нет.

К сожалению, Облводока- 
нал, в подчинении которого 
находится ПУВКХ, такое же 
слабое хозяйство как и само 
Ангарское управление Во 
время ликвидации разрыва из 
области не поступало ни труб,, 
ни бензина, ни оборудования, 
ни техники.

Наученный случившимся, 
ОКС горисполкома сегодня 
переключает свое внимание 
на эту, до сих пор тащившую
ся позади обоза городского 
хозяйства сферу. Принято 
решение: институту «ВНИПИ-
нефть» до 1 июня 1988 года 
выполнить рабочий проект 
реконструкции аварийного на
порного коллектора. Институт 
«Оргстройпроект» закончит в 
кратчайшие сроки корректи
ровку проекта самой главной 
насосной. Ко всем трудовым 
коллективам институтов стро
ителей, АНХРС, ПУВКХ, неф
техимиков исполком обратил
ся с просьбой сделать все 
возможное, чтобы реконстру
ировать коллектор на протя
жении 4,5 километра.

Вот и все. Однако беспо
коят мысли о том, что приня
тые меры не решат пробле
мы. Надо наравне с новым 
строительством капитально 
ремонтировать 500-километро
вую канализацию. Хотя бы на 
те ежегодные 200 тысяч руб
лей которые отчисляет 
ПУВКХ в городскую  казну, 
предназначенные для ремон
та.

О. ТЮМЕНЕВ
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у  —
В . конце 50-х его судьба — 

^ ^ д в о р о в о го  заводилы, предсе- 
г  дателя одной из первых ти

муровских команд 12-летнего 
мальчишки, неожиданно выби
того из активной жизни жес
токой болезнью и мужествен
но с ней боровшегося, была 
известна многим ангарским  
подросткам. Не знали имени, 

*  фамилии, но упорно, от одно
го к другому передавалась 
история о том, что «есть та 
кой пацан»

Среди пионерских работни
ков города он и сегодня лич
ность почти легендарная До 
нынешних свежеиспеченных 
школьных вожатых рас 'каз о 
нем дошел, превратившись ед
ва ли не в приключенческий 
роман, во всяком случае, 
на повесть в этих разговорах 
вполне хватило бы

Писала о нем и «Знаменка» 
— почти 30 лет назад. Очерк 

*. назывался «Ветер в лицо», и 
мы не стали искать другого 
названия для сегодняшней с 
ним встречи. Нам показалось: 
в наши дни оно не менее ак
туально и, если хотите, — бо
лее современно. Ведь этот 
ветер встречает лишь вперед 
идущих, неспокойных и пер
вых, и еС*Ы этих людей нет — 
нет перемен Тех самых, кото
рые сегодня так нужны нам, 
какую  бы область жизни мы 
не взяли

Итак наш собеседник — К о 
стя, простите — Константин 
Сергеевич Ж уков — ныне 
лектор обкома (партии, до
цент кафедры педагогики Ир
кутского госуниверситета, кан
дидат наук

— Отшумел последний май
ский праздник — День рож 
дения Всесоюзной пионерской  
организации, с которой столь
ко связано в вашей жизни... 
Сначала — пионер, чье имя 
открывает городскую  пионер
скую  книгу Почета, потом — 
пионерский работник, один из 
создателей городской пионер
ской респуб л и ки .. Недавно 
«Советская Россия» писала о 
так страшно закончившейся 
судьбе семьи Овечкиных. Мне 
запомнилось: в брошенной
ими иркутской квартире сре
ди ненужных вещей была свя
зка пионерских галстуков... 
Впрочем, что О вечкины.,. Ра
ботая летом в лагере, не раз 
видела эти самые галстуки, 
брошенные вместе с проху
дившимися кедами... Что про
исходит с нашей пионерией, 
Константин Саргеевич!

— Это Сложно очень, од
нозначно и не ответишь... На
чнем с того, что пионерский 
галстук продается у нас в ма
газине вместе с канцелярски
ми скрепкам и. И флаг прода
ется. И, представьте, пионер
ское  знамя ценою в 40 руб
лей. А может, не это глав
ное .^

Ведь вот в чем дело Есть 
неразрывное единство миро
воззрения и убежденности и 
если 'оно нарушается, тогда

человек имеет четкое, пра
вильное мировоззрение, но 
без убежденности, • т. е. 
стремления эти свои пред
ставления о жизни претворить 
в саму жизнь. Иными словами, 
это пресловутый разрыв сло
ва и дела. Ведь наши убеж
дения проявляются прежде 
всего в наших поступках.

Быть может, мне просто

это важно в детстве, когда 
закладывается ее фундамент 
Отсюда колоссальная роль 
родителей воспитателей в 
детском саду, педагогов, во
жатых, да и вообще всех взро
слых в становлении детской 
личности

Вот вы рассказывали про 
брошенные галстуки. Тем не 
менее на линейку 1 сентяб-

Тимур, и бог знает что еще. 
Все— не надо, если не выхо
дит. Но одно общее, совер 
шенно конкретное, настоящее 
дело у ребят быть должно.

Были и новые формы ра
боты: ежевечерние «Огонь
ки», к примеру, — форма, 
придуманная в свое время 
Игорем Петровичем Ивано-

ВЕТЕР В ЛИЦО
повезло, но мое детство про
шло среди людей, которые 
делали то же самое, что и 
говорили. То есть красота их 
слов была в их красивых по
ступках Допустим, отец. Он 
был офицер, у него сложная 
работа, масса забот, но он не
пременно выходил вместе со 
мной на все дворовые воск
ресники, которыми в те годы 
Ангарск благоустраивался и 
озеленялся. Лишний вопрос: 
как после всего этого я дол
жен был относиться к этому 
самому двору с его деревья
ми, к наказам взрослых «со
хранить и сберечь», да и са
мой идее безвозмездного 
труда на общее благо?

Или классным руководите
лем в школе была Раиса Ан
дреевна Камышова. Она всю 
нашу детскую жизнь была с 
нами. И на каток ходила, то
же на коньках, и суп мы с 
ней вместе варили, и у кост
ра в лесу сидели,.. И везде 
она была одна, настоящая, и 
в классе, и вне его. А сек
ретаря горкома комсомола 
Володю Масалова мы, мальчи
шки, отлично знали в лицо, 
звали Володей, но с уваже
нием, на «вы». И как не знать, 
если он мог прийти во двор 
на тот же воскресник и рабо
тать вместе с нами?

Как надо жить и как они 
сами жили — у этих и мно
гих других моих взрослых бы
ли едины. А дети, они такие, 
какие с ними рядом взрос
лые. . Они первыми чувству
ют фальш, тогда как нам ка
жется, все идет нормально

— Вам не было потом 
трудно жить! Трудно именно 
потому, что других взрослых 
стало больше!

— Понимаю ваш вопрос. 
Вы предполагаете, раз ты 
видишь потом в жизни несо
ответствие своим детским 
идеалам, это твою жизнь за
трудняет. Мне — помогало, 
давало силы. Чем больше ря
дом настоящих людей, тем 
крепче твоя вера. Особенно

ря все придут в новеньких, 
и все таким образом будет, 
как сейчас говорят, «норма
льно».

Формализм, формализм ди
кий... Я вот часто думаю а 
что он такое вообще? Смот
рел энциклопедии, словари,,. 
Переводится все же— равно
душие, казенщина. По-моему, 
это явление не только обще
ственно-политическое, но и 
психологическое тоже. Это 
ведь неверие человека в по
ложительный результат того, 
что он делает, вообще в не
обходимость того, что делает.

Вот мы, например. дело 
такое делали, сейчас бы ска
зали: проводили акцию, «Пе
сочек» оно называлось Пио
неры младших классов посы
пали песком все ледяные 
дорожки, на которых можно 
было подскользнуться Ну как 
можно за это пионерскому от
ряду ставить баллы? И сколь
ко? 5? 25? 30? А стали же 
ставить... И за то, что челове
ка через дорогу перевели — 
тоже И скоро оказалось, что 
дорожки посыпают наши дети 
и через дорогу бабушку пе
реводят не из-за чего-то там, 
а из-за... баллов. Стали жить, 
таким образом, не ради де
ла, а чтобы кого-то поразить 
удивить, чтобы нас заметили, 
оценили..

А чтобы заметили, новый 
галстук,. конечно, предпочти
тельнее, он же ярче.

— В той пионерской рес
публике, что существовала в 
Ангарске в 60-х, одним из 
создателей которой были вы, 
деятельность пионерских от
рядов оценивалась как-то ина
че)

— Мы не оценивали, мы 
жили. Вместе с ребятами И 
очень старались, чтобы эта 
наша совместная жизнь была 
нам в удовольствие Нам, не 
бумагам

К примеру, не старались, 
чтобы отряд занимался всем 
знаете, как это обычно: что
бы и стенгазета, и футбол, и

вым, ленинградским' ученым, 
профессором пединститута, 
бывшим комсомольским ра
ботником Это короткий еже
дневный анализ: что ты сде
лал сегодня хорошего, что 
плохого и главное: что следу
ет сделать, чтобы жить луч
ше? Фрагмент такого «Огонь
ка» вы, должно быть, видели 
в кинофильме «Пацаны». •

Потом мы старались, что* 
бы в нашей республике было 
больше романтики Можно 
пройти по дорожке, а м ож 
но по тропинке, хотя должен 
сразу сказать, для взрослых 
это, конечно, труднее, ведь 
многие приказы, инструкции 
правила в таком случае при
ходится нарушать Сегодня 
уж столько лет прошло, м ож 
но в этом признаться...

Допустим, мы цветы соби
рали .. ночью Когда об этом 
узнал зав. гороно, он страшно 
кричал и ругался. Он не по
нимал, почему это надо де
лать, когда на небе не солн
це, а звезды? А ведь для ре
бенка через впечатления, эмо
ции образность, можно до
биться гораздо большего, чем 
в классе, и закрепится оно на
долго.

Или, как это не страшно 
звучит, мы жили не по тем 
пионерским законам, которые 
опубликованы, а по своим, 
где эти законы трансформи
ровались более понятно Д о 
пустим: «Не будь размазней,
пластилином глиной, а будь 
властелином своей дисципли- 
ны ...»

— Надо полагать, однажды 
к вам приехала комиссия...

— Из ЦК комсомола Вывод 
был сделан в том смысле, что 
я чуть ли не антисоветчик, что 
наша республика противопо
ставляет себя пионерской ор
ганизации, что вообще созда 
но какое-то иное неформаль
ное объединение А это как 
раз был прообраз не нефор
мального объединения, а не 
формального отношения к 
Пионерскому делу.

Нас здорово поддержа' 
тогда горком партии, не 
лавший никаких «оргвыводов» 
А вообще я не склонен при
давать основное значение 
форме работы, пускай и но
вой. Сама по себе форма не 
может быть хорошей или
плохой. Смысл в том содер
жании, которое в ней, а его
задают люди. И здесь у нас
непочатый край работы.

Сегодняшнему подростку 
интересен далеко не каждый 
взрослый, пусть и увлечен
ный, и любящий свое дело 
Сегодня, чтобы стать их ко 
миссаром, надо быть интерес 
ным по более высокому сче
ту. Он должен больше знать,' 
и так, знаете, интригующе для 
них знать, чтобы они позави
довали вашему интеллекту 
подтянулись...

А зачастую девочки, прихо 
дящие на должность школь
ного вожатого, знают столько 
же, сколько иной восьми
классник, и ровным счетол* 
ничего не умеют. Многие не 
владеют словом так, чтобы 
ребята не просто их слышали, 
но и услышали, а ведь это 
основы профессионального
мастерства

Отсюда много формальных 
догматических моментов в ра
боте, «мероприятий» по чу
жим сценариям, старым про
граммам Отсюда — серая, 
скучная, невыразительная пио
нерская жизнь, от которой па
цан бежит, как черт от лада
на, и правильно делает, по- 
моему...

Вот никогда не забуду: в
«Орленке» (лагерь ЦК
ВЛКСМ), где довелось рабо
тать, был во^жатый на... инва
лидной коляске Бывший по
лиграфист, увлекавшийся под
водным плаванием, с которым 
случилось несчастье. Это уни
кальный человек был: пел пе
сни, пускал 'змеев, проказни- 
ча.^. пацаны в нем души не 
чаяли. Кстати, это его идея— 
ходить не по дороге, а по 
тропинке, он мне как-то ска
зал; «Ты ж ходячий, а там 
есть дырка в заборе .»

Вообще я пришел к выво
ду, что последние годы вся 
наша жизнь — это борьба 
между теми, кто получает де
ньги и ничего не делает, и те
ми, кто делает, но ничего или 
до смешного мало за это полу
чает Кто говорит одно, а де
лает другое, и теми, кто го
ворит то, что делает В общем 
все очень просто: надо поста
раться стать для наших детей 
тем, чем были для мальчи
шек моей поры люди старше
го поколения... Вот видите, го 
ворили о проблемах детских, 
а снова вернулись к пробле
мам взрослых.

— Быть может, их и нет, 
детских! Все наши, и все в них 
— от нас.

Г АМЯГА

р ж а Н ^

пов»

Как
cmamb
красивой

Блеск, фантазия изысканные туалеты и манеры... 
Апофеоз— демонстрация причесок, сочетающих класси
ческую строгость форм и интригующую вольность со
временных стилей. Короче, парад не столько красоты, 
сколько умения и мастерства— это на городском кон
курсе парикмахеров и косметологов, проходившем в 
ДК «Строитель».

Каждый парикмахер знает, Цто важно не столько

быть красивой, сколько уметь «Выглядеть» — понятие, 
включающее в себя и умение пользоваться космети
кой и верно найденный стиль в одежде, прическе, 
поведении.

Впрочем, у каждого настоящего мастера есть свои 
секреты. Именно поэтому прически на конкурсе были 
неповторимы.

А вообще, в прическах, как и в одежде, нет сейчас

строгбго господства одной модели Модно, как гово
рится, все, что красиво Длинные, короткие средней 
длины волосы — мастера демонстрировали свое уме
ние в широком диапазоне. Успеха добились мастера
В. Новосельцева, занявшая первое место, и С. Усоль- 
цева — первое место среди молодых мастеров 

На снимках: идет конкурс.
Фото А. КОКОУРОВА.
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Решение Ангарского городского исполнительного комитета 
Совета народных депутатов от 31 марта 1988 года

Центральный Комитет КПСС и Совет Министров 
СССР приняли постановление от 19 января 1988 года 
№ 64 «О первоочередных мерах по улучшению ис
пользования водных ресурсов в стране». В постанов
ление отмечается, что решение выдвинутых партией 
задач по ускорению социально - экономического раз
вития страны, повышению благосостояния советских 
людей неразрывно связано с настойчивым и последо
вательным проведением политики ресурсосбережения 
во всех сферах экономики

Одним из важнейших направлений в этой деятельно
сти является рациональное ведение водного хозяйст
ва, от которого в значительной степени зависит раз
витие промышленности в городе, дальнейшее улучше
ние условий жизни и быта населения Сложившаяся 
многолетняя практика водопользования в городе не 
отвечает этим требованиям

Утечки и потери в жилом фонде по данным управ
ления «Росводоканалналадка» составляют 30,5 л/сутки 
на человека, или 28,1 процента от суточного расхода 
воды. Не налажен должным образом учет водоснаб
жения. Большинство абонентов в районе жилой заст
ройки города не имеет водосчетчиков и расходомер
ных устройств. Недостаточно проводится работа с 
населением по экономному расходованию воды

На основании постановления бюро ГК КПСС от 11

февраля 1988 г. «О мерах по улучшению водоснабже
ния и упорядочению платежей за водопользование в 
жилом фонде города» исполком городского Совета 
народных депутатов решил:

1. Платежи за водопользование в жилом фонде го
рода, а также взаиморасчеты между абонентами и 
ПУВКХ в жилищном фонде города производить на ос
новании «Правил пользования системами коммуналь
ного водоснабжения и канализации», утвержденных 
Приказом МН(КХ РСФСР от 13 июня 1984 г. № 285

2. Обязать жилищные органы взимать оплату за во
доснабжение и канализование с населения в объеме 
не более 300 л в сутки с человека, в том числе за 195 
литров в сутки холодной воды и 105 литров в сутки 
горячей воды.

3. Утвердить расчет оплаты населением за услуги 
водоснабжения и канализование из расчета 300 лит
ров в сутки на человека. Ввести оплату по данному 
расчету в действие с 1 июля 1988 года.

4. Взаиморасчеты между абонентами, ПУВКХ и Энер
госбытом за водоснабжение и канализование оставить 
по утвержденным ранее нормам водоснабжения до 
момента установки водомерных устройств (250 литров 
в сутки на человека холодной воды и 105 литров в 
сутки горячей воды)

5. Обязать райисполкомы, руководителей предприя
тий и организаций, имеющих жилой фонд, управление 
жилищно - коммунального хозяйства горисполкома 
(т. Данилоецев Ю. М.), управление водопроводно-ка
нализационного хозяйства (т. Елькин В М ), Энерго
сбыт РЭУ «Иркутскэнерго» (т. Домбровский А. С.) про
вести разъяснительную работу среди населения и при
нять меры по вопросам экономии воды и порядка оп
латы за водоснабжение.

6 Обязать руководителей п-о «Ангарскнефтеорг- 
синтез» т. Блудова Б А., управления водопроводно- 
канализационного хозяйства т. Елькина В М , управ
ления жилищно-коммунального управления гориспол
кома т. Даниловцева Ю М. совместно с предприяти
ями и организациями города, пользующимися услу
гами водопровода и очистных сооружений, составить 
план мероприятий по экономии и сокращению ис
пользования воды на промышленные нужды, разра
ботать инструкцию на очистку канализационных стоков 
и представить в горисполком на утверждение в срок 
до 1 июня 1988 г.

7. Контроль за ходом выполнения данного решения 
возложить на управление жилищно-коммунального хо
зяйства (т. Даниловцев Ю. М.).

* * *
О  СВЯЗИ с тем, что в редакцию в течение длительного 

времени поступают письма с жалобами на разницу в 
оплате за пользование водой в разных ведомствах, коррес
пондент газеТы «Знамя коммунизма» Н Барманова встрети
лась с заместителем председателя горисполкома Ю. А Зи
новьевым и попросила ответить на ряд конкретных вопро
сов.

— Чем вызвано повышение 
платы за пользование водой 
читателю, думается, ясно. Не
ясно, Юрий Александрович, 
другое: почему вопрос был 
решен без согласования с ор 
ганами Советской власти од
ним ведомством, в частности, 
объединением «Ангарскнефте-
оргсинтез»! Почему люди, 
живущие^ допустим, рядом ■ 
домах, оплачивали за воду 
по-разному, и разница эта 
довольно существенная!

— Действительно, с внедре
нием в жизнь новой экономии

ческой политики предприятия 
стали налаживать у себя учет 
расходования всех ресурсов, 
в том числе и воды При этом 
выяснилось, что с населения в 
течение многих лет недоби
рается плата за воду. Факт 
этот следует признать. Тем не 
менее горисполком длитель
ное время пытался оказать 
сопротивление решению при
нятому администрацией объе
динения «Ангарскнефтеорг- 
синтеэ» без согласования с 
исполкомом.

Публикуемое сегодня реше

ние принято на основании по
становления ЦК КПСС об эко
номии водных ресурсов и по
становления бюро ГК КПСС 
по данному вопросу.

— Читатели хотят услышать 
совершенно конкретный от
вет на вопрос, какая единая 
цена по городу устанавлива
ется за водопользование с 1 
июля 1988 года!

— В пункте № 3 решения 
указаны нормы, исходя из 
которых будет производиться 
расчет. Конкретно: с 1 июля 
1988 года плата за воду пов
семестно вводится 4,8 коп. в 
сутки с человека или 1 рубль 
45 коп. в месяц. Этот расчет 
будет действовать до уста
новки счетчиков в квартирах.

Но следует сделать ого
ворку: любое предприятие на 
основании Закона о государст
венном предприятии (объеди

нении) имеет право при на
личии средств доплачивать за 
своих работников часть расхо
дов за водопользование, то 
есть снизить плату с 1 руб. 
45 коп. Однако изменять пла
ту в сторону увеличения не
льзя.

Будет ли сделан перерасчет 
тем жильцам, с которых взи
малась повышенная плата с 
августа 1987 года)

— Все деньги, взятые сверх 
существующей поныне платы— 
1 рубль 10 коп. с человека, 
будут возвращены в форме 
перерасчета в течение 1988 
года.

— Поскольку изготовление и 
выпуск счетчиков предприя
тиями, как мы знаем, пока 
еще только-только начинает
ся, то каким образом плани
руется организовать контроль

за потерями .воды 
фонде)

в жилом

— Жилищный трест (управ
ляющий Л П. Мишакин) начал 
интересное и перспективное 
дело — внедрение семейного 
подряда в жилых домах. По
ка это только один дом, одна 
семья, которая взяла на себя 
все заботы по содержанию  
дома — уборка лестничных 
клеток и двора, плотничьи, 
сантехнические и другие не
обходимые ремонтные рабо
ты. Договор заключен. Д ом о
вый комитет будет сам уста
навливать коэффициент эф
фективности действия семей
ного подряда Так что, ду
мается, это один из верных 
путей решения вопроса об 
экономии и воды, и электри
чества, и сохранности жилого  
фонда.

Центральный парк культуры  
и отдыха имени 10-летия Ан
гарска приглашает на сезон
ную работу дворников-озеле- 
нителей, кассиров (в парк 
95-го квартала), а также конт
ролера на аттракционы в пар
ковую зону «Современника».

Справки по телефонам: 
6-20-70, 6-19-80.

Вниманию водителей!
С 23 мая 1988 г в связи с уклад

кой стрелочных переводов трам
вайных путей на перекрестке ул. 
Чайковского и ул. К. Маркса за
крывается проезд по улице со 
стороны квартала 91. Движение 
автотранспорта будет осущест
вляться по установленным до
рожным знакам.

Товарищи водители, будьте 
внимательны! Соблюдайте требо
вания дорожных знаков!

Госавтоинслекция.

22 мая 1988 года в 12 часов со
стоится собрание общества «Ан* 
гара» на лодочной станции в 
11-м районе

Правление.

КИНО
В И Д Е О КА Ф Е  «Ю НОСТЬ* -  По щ у

чьему велению. I I .  13. 15. Вельд. 18.
20.

«РО ДИНА» — Холодное лето
53-го.. И, 17-50. Ягуар. 14. 16. 19-40. 
С1-30. *

«МИР» — Команда-33. 10. 12. 14, 
16. 18, 20. 21-40.

«О КТЯЬРЬ* Тень самураев (2 
сбрин). 13, 16̂  19.30 

«Ю НОСТЬ* зал «Луч» — На МС- 
\ 0 Д *  ночи U  серии). 10, 14. 17-20. 20.

В следственном отделе МВД 
СССР по Центральному району г. 
Ангарска расследуется уголов
ное дело в отношении группы 
лиц, занимавшихся хищением 
личного имущества граждан из 
открытых квартир и учреждений 
в период июля—декабря 1987 г. 
У преступников изъяты мохеро
вые шарфы, шапки мужские из 
меха норки, сурка, овчины, жен
ские и мужские зонты, мужские 
куртки из плащевой ткани и тка
ни болонья женское пальто из 
кожзаменителя.

Граждан, у которых были похи
щены указанные вещи, просим 
позвонить по телефону: 3-07-85
или обратиться лично в отделе
ние милиции на улице Вороши
лова, 37а, кабинет 17, к старшему 
следователю Морщовой Т.

Кафе «Юность» принимает 
коллективные заявки на се
мейные обеды, банкеты, юби
леи. безалкогольные свадьбы.

Добро пожаловать!
У нас каждую пятницу и 

субботу проводятся танцеваль
ные вечера (0289)

Зал «Восход» — Ж мли-были в пер
вом классе, 9.40. J3 -3 0  15. Серебря
ная маска. И . 17, 19 (удл.), 21-20.

«П И О Н Е Р * — Осторожно. Василек' 
10. 12 Золотая цепь. 14. Высший суд. 
15.30 Ева хочет спать (дети до 16 
лет не допускаю тся) 18. 19-40, 21-30.

«КО М СО М О ЛЕЦ» — Серебряная ма
ска. 16, 18. 20 Судл ), Разноцветная
история. 14.

«ПО БЕДА» -  Д руг Ю. 11-40. l3-20f 
16-20 20 21-30 (удл.) Риск. 18. ю '
Огонь, вода и медные трубы. 15.

«ГР Е Н А Д А * Третий дракон. 10. 
12, I4 f 16 Любовный недуг (2 серии). 
18, 20-30.'

На основании прогноза на 
май 1988 г. с учетом практи
ки прошлых лет отопительный 
сезон 1987— 1988 гг. прекра
щается для предприятий, уч
реждений и организаций с 20 
мая, для жилого фонда — с 
25 мая, для детских учрежде
ний, школ, больниц — с 30 
мая 1988 г.

На 29 мая назначается испы
тание теплотрасс.

Группа «Россияне» при ДК 
«Современник» объявляет
конкурс на замещение долж
ности солиста Звонить по
тел.: 4-34-79. ‘ (1093)

СООБЩАЕТ ИРКУТСКГИДРОМЕ1

14 мая превышения по окиси углерода в 1,8 раза наблюда
лись в районе 94-го квартала (интенсивное движение авто
транспорта). 16— 17 мая превышений не было.

За нарушение температурного режима при наливе битума, 
что привело к выбросу вредных веществ в атмосферу на 
НПЗ объединения АНОС, снижен размер КТУ оператору би
тумной установки Г И. Тютрину. Оформлены протоколы на 
штраф директора Савватеевского предприятия В И Рогова 
и главного агронома Одинского предприятия В. Н. Кондра- '
шова за нарушение правил хранения минеральных удобре- ^
ний и ядохимикатов в производственном объединении «Теп- ^
личный комбинат». '

Продовольственная база урса 
на постоянную работу при
глашает юрисконсульта (на 
период декретного отпуска) 
по работе с претензион
ными материалами, инженера- 
строителя, машинистов и учени
ков машинистов аммиачно-холо
дильных установок (желательно 
женщин), технолога по перера
ботке плодоовощей. (0297)

Ангарскому ‘СПТУ-10 на посто
янную работу срочно требуются 
мастера производственного обу
чения в группы: каменщик-мон
тажник конструкций, штукатур, 
облицовщик-плиточник, кассир- 
контролер ‘продовольственных 
товаров, воспитатель (зарплата в 
зависимости от образования и 
педстажа), дежурная по общежи
тию.

Обращаться в бюро по трудо
устройству.

МЕНЯЕМ
3-комнатную квартиру (50 кв. м. 2-й 

этаж , в центре) на 2-комнатную- и 
I -комнатную. Адрес: 75-7-16, тел.: 
9-11.03 (1215).

©
4-комнатную квартиру улучшенной 

планировки (56 кв. м, 4_й этаж . 2 
балкона) на 3 .комнатную  улучшенной 
планировки и I -комнатную  Первый и 
пятый этажи не предлагать. Адрес: 
7*а» .16-259 (Ю89).

©
Комнату (20 кв м) на I-комнатную  

квартиру Адрес: 92/93.1-115 (после 18 
часов) (1090).

©
2 .комнатную квартиру /  улучшенной 

планировки в г  Черненко Краснояр
ского края на 2-комнатную  в Ан~ 
гарске. Раб тел.: 2-95-34 (до 15 ча
сов). те л : 2-35.34 (1091).

о
3-комнатную квартиру (2 Л  этаж. 

солнечная| большая кухня ) на 2- н 
1-комнатную Адрес: 10-35-125

‘ (1220).

ив?

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 665830, г. Ангарск, ул. Ленина, 43.
Телефоны: редактор — 2-25-46; заместитель редактора — 

2-21-37; ответственный секретарь и выпускающий — 2-36-04; 
отдел партийной й комсомольской жизни — 2-29-55; отдел 
информации и фотолаборатория — 2-26-58; экономический 
отдел — 2-23-17; бухгалтерия и общественная приемная — 
2-32-17; отдел культуры, быта и писем, машбюро — 2-24-85, 
2-31-19; корректоры — 2-20-68,

Коллектив Ангарского отделения 
П К И  «Урал ПМ А» скорбит по 
поводу безвременной кончины глав, 
ного специалиста отделения 

КО ЗЛ О ВО Й  
Нины Ивановны 

и выражает искреннее соболезно
вание родным и близким покой
ной

Редактор В. А. СТАРИКОВ.

Прием посетителей в общест
венной приемной редакции газе
ты «Знамя коммунизма» будут 
вести: в понедельник, 23 мая,
Семенова Лидия Сергеевна, во 
вторник, 24 мая, заведующая 
райсобесом Центрального райис
полкома Козлова Надежда Сер
геевна, с 14 до 18 часов.

З.комнатную  квартиру (54 кв. м) в 
Ангарске на 2-комнатную в Чите и 
I-комнатную  в Ангарске Или две 
комнаты (40 кв. м) в этой ж е  квар. 
тире на 2-комнатную в Чите. Адрес: 
89-15-25 (Ю94).

0
2 .комнатную квартиру в 49-м ква р . 

тале (37 кв. м, 2.Й этаж . комнаты 
раздельные, балкон) на две I- ком 
натные Тел.: 2-53.45, 2-47*31ж

0095).
©

Д ве 2-комнатные квартиры (в 85-м 
квартале и в 19.м микрорайоне, ул уч 
шенной планировки) на 4-комнатную  
крупногабаритную. Тел : 6-48-74.

(1097)

Коллектив детской поликлиники 
Nt 1 выражает глубокое соболез
нование медицинской сестре Пап- 
ковой Ларисе Анатольевне по по
воду тяжелой утраты — смерти 

матери
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